

Protokoll Sitzung des Fachschaftsrat Sport



Teilnehmer: Angelique Bahr-Gorgas, Keanu Ochs, Jonas Paudler, Luis Hurtig, Toni März, Paul Michel, Peggy Kochenrath, Luisa Zeeck, Luisa Ribbe, Jette Salewski, Emely Ehrlich

Protokollant: Angelique Bahr-Gorgas

Gäste: Anouk Dräger, Ina Wurl, Fiona Panschuk, Benjamin Rosen, Philipp Langanke, Linus Simonides, Hugo Jung Entschuldigt:

Helene Miethke, Pia Lorbeer, Alexander Beine Unentschuldigt:

Verspätet: Luisa Zeeck

Beginn: 17:00 Uhr

Ende: 19:00 Uhr

Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen)

39. Sitzung FSR-Sport am 26. November 2025

1. Formalia

- Begrüßung

2. Aktuelle Probleme

- Immer an Beschlüsse denken für alle Events!!!
- E-Mail's:
 -
- Mehr Eigeninitiative von allen
- Kaution höher für Dinge die teurer sind als 50€
- Datum Fasching 14.02.26?
- Zu wenig Turnübungszeiten!
- Skigaudi Insta-Nachricht: Après Ski → Nein
- Box-Up funktioniert wieder
- Surfcamp: jeweils Samstag-Samstag → ab 22.08 Spanien für 420€; ab 29.08 Spanien für 350€; ab 19.09 Frankreich für 350€ (alle Preise ohne Bus, dieser ab Hannover für 100€)
- Würstchen und Käse im Kühlfrank laufen bald ab → evtl bei Weihnachtsabschlusssitzung oder Abbaden (bevorzugt, aber Grill muss nach Hermannswerder!) verbrauchen?
- Fachschaftsfahrt? Gemeinsame Rad-/ Wandertour?
- NFL-Watch-Party Bewerbung?
- Nachricht zur Passwortänderung bei Uni-Zugangsdaten in Gruppen

3. Gremienarbeit

- VeFa ○ Nächster Termin: 20.11.2025 ○

Mitglieder: Helene, Jonas, Paul ○

Awarenessschulung:

- Termine: 30.11./17.01.
- Wer kann hingehen? Kino, Anouk (Linus als Backup)
- VeFa will sich gegen Erleichterung der

Seminarzulassung aussprechen aufgrund des Nachteils → kann von uns zugestimmt werden ○ Sophie ist wieder da und arbeitet

Mails nach und nach ab ○ Aufgrund von hohen Arbeitskosten für Druckkostenermittlung bleiben die Druckkosten vorerst kostenfrei
○ Haben uns beim Antrag bzgl. Anwesenheitspflicht enthalten ○
Hochschulaktionstag zuletzt 2023, Antrag an verdi gestellt bzgl. WS Verträgen ○ GEW Petition wurde nochmals thematisiert und dran erinnert

- Studienkommission ○

Nächster Termin: Januar

- Mitglieder: Jonas, Peggy, Paul, Helene, Anouk

- Prüfungsausschuss ○ Nächster

Termin:

- Mitglieder: Florian Groß

- Fakultätsrat ○ Termin:

15.10.2025

- Studis im LSK wollen Änderung von Seminar Zulassungsregelung nicht zustimmen aus gleichem Grund wie VeFa
- Ein Wort soll geändert werden in der BAMA-O → muss in jedem einzelnen Modul angepasst werden und Studis können mitbestimmen → frühestens WiSe nächstes Jahr durch StuKo
- Pfingstwoche wurde unnötig genannt → GRRR, haben uns enthalten, Konzept für 2027 wird ausgearbeitet, 2026 fällt vmtl. aus

- Berufungskommission

Sportdidaktik Sek1/2 ○

Nächster Termin:

- Mitglieder: Angi, Lulu; Pia ○ Ergebnis 17.01.25: externes Gutachten über Lehrpersonen wurde geschrieben
- Liste mit bevorzugten Lehrpersonen für die Uni (Sportdidaktik)

- Studiendekanat

○

Nächster Termin: 20.10 ○

Mitglieder: Angi

- BuFaTa ○ Termin: 12.06.-
15.06.2025 ○ Motto:
Märchenwald
- Hochschulinformationstag ○
Termin: 13.06.25
- OsTaTa ○ Termin: 26.-28.09.25 ○ Abgesagt, weil keiner
mehr Zeit ○ Ende März anvisiert
- FreiFaTa ○ 06.-09.11.2025 ○ Donnerstag 08.30 Uhr
Abfahrt mit Zug, 15.00 Uhr Ankunft in Freiburg ○ Sonntag
ca. 15.00 Uhr Abfahrt ○ Praxis- und Theorie AK's ein
geteilt → **ABBs durchlesen!!**
 - Thema für Kostümparty: Historische Ereignisse ○Auswertung AK's:
AK Diversität und Inklusion: Marburg hat gutes Konzept, Flyer der
alle Probleme und Anlaufstellen auflistet, Anpassung der
Eignungsprüfung für Einschränkungen etc.

3. Finanzen

- An Beschlüsse muss gedacht werden!!!
- Druckerkosten haben sich geklärt
- FreiFaTa Fahrtkosten bzw. Abrechnung macht Peggy
- Letzte Abrechnung für HHJ fertig gemacht
- Finanzordner werden aktualisiert von Peggy und Jonas
- Abrechnung Erstifahrt ist fertig, wurde bestätigt
- Erstiwoche Abrechnung ist fertig, wurde bestätigt
- HHJ 22/23 muss noch ausgedruckt werden

4. Veranstaltungen

- Klausurtagung

- Möglicher Termin: 09.01-11.01.2026 ○ Unterkunft hat zugesagt
-> Angebot ist ähnlich wie letztes Jahr ○ Wer kommt später/fehlt?
Emmy Freitagnacht, Toni Samstag tagsüber
- Eisbaden ○ Termin: 20.11.25
- Spowi-Karaoke ○ Termin: 23.01.26 ○ Location:
Stille Post ○ Event wird als Spendenevent für
Sportlerherz aufgezogen ○ Keine Miete; einer von
uns immer mit am Einlass; 100-150
Personen müssen zusammenkommen; mit Outdoorbereich (ggf.
Feuerschale, Heizpilze); Technik wird gestellt; Karaoke von uns
betreut; DJ Spotify; kein Backstage für uns; ca. um 3:00 Uhr Ende;
Spenden per Bar und PayPal
- Spowi-Fasching ○ Termin: 14.02.2026 ○ Termin
mit Fynn verschoben, neues Donnerstag 14:30
Uhr, bis dahin Designvorstellung für Plakat fertig
machen
 - Ideen: Bändchen, Kissing Booth, Fotowand/rahmen,
- Pub-Quiz ○ Termin: 10.04.2025 ○ Resümee wurde
geschrieben
- Anbaden
 - Termin: entfällt auf Grund von Terminknappheit, es wird
voraussichtlich nur ein Abbaden stattfinden
- Spowi Mixed Turnier ○ Termin: 26.04.2025 ○
Resümee wird geschrieben
- Sporteignungsprüfung ○ Termin: 17.05.2025 ○
Nachprüfung: 04.07.2025
- Campus Festival
Termin: 23.05.2025

-
- Spowi-Ball ○ Termin: ggf.
09.05.26?
 - Tanzschule meldet sich in ca. 2 Wochen zurück
- Beach'n'Fun ○ Termin: 28.06.25
- Sprng Brk → „Summer Splsh“ ○
Termin: 05.07.2025 ○ Motto:
Festival Edition ○ Neuer Termin:
Sa 13.06.2026
- Bierpongliga ○ Termin:
19.06./26.06./03.07./17.07.
 - 18:00-21:00 Uhr ○ Rückzahlung über 20€ erfolgt an
Gruppen
- Semesterabschluss Grillen
- Spowi Wies'n
 - Termin: 03./04.10??
 - Abgesagt
 - Andreas gibt uns Werbeflyer für Erstibeutel
 - Mit USV gern eine Art Trendsportartenturnier
- Ersti-Woche
 - Termin: 1.10.-12.10 irgendwann
 - Beutel gepackt
 - Einführungsveranstaltungen:
 - 01.10. Primar (10 Uhr; Golm) → Keanu, Jonas → **erledigt**
 - 02.10. SMA/SPP (10 Uhr NP) und SEK (12 Uhr NP) → Lu, Angi,
Jonas, Keanu
 - Resümee wurde geschrieben
 - **Campusrallye** ○ Termin: Montag 06.10.2025 ○ Treff FSR 12 Uhr
(Mensa Golm) ○ Offizieller Start 14 Uhr ○ Prinzip wie letztes Jahr

- **Stadtrallye** ○ Termin: Mittwoch 08.10.2025 ○ Treff FSR 11 Uhr (Mensa Palais)
- **Get together** ○ Termin: Freitag 10.10.2025
 - Wohnungen: Toni (+Hugo?), Paul (+Keanu), Lu (+Emmy), Angi (+Anna), Lulu (+Pia), Luis (+Peggy), Alex (+Jonas) (Anouks Wohnung) ○ Treff Waschhaus: **21.30 Uhr** mit Sauf und Lauf
- **Volleyballturnier** ○ 5 feste alte Mannschaften die sich anmelden können ○ eigenes FSR-Team ist vermutlich nicht möglich, da zu wenige spielen?
 - Kaution für Teilnehmer
- Welcome Back Party ○ Termin: 10.10.
 - Motto: Neonparty
- Ersti-Fahrt ○ Termin: 17.10.-19.10.2025 ○ Ablaufplan ähnlich letztes Jahr ○ Feedback Erstis: Hauptprogrammpunkte kamen fast durchweg gut an, frühes baden bisschen schwer für einige, lange Wartezeiten vor allem am letzten Tag, Zeitplan gut für meisten, nächstes Jahr dazuschreiben warme Kleidung und Sportkleidung, Essen vorher anfragen, Elotrans auf Packliste
 - Resümee wurde geschrieben
- Abbaden
 - Termin: 22.11.25 ab 15 Uhr (FSR Treff 14 Uhr) ○ Termine bei Herrmannswerder wurden angefragt ○ 1 Sauna hat zugesagt ○ Werbung frühzeitig schalten ○ Saunavertrag- bzw. angebot erhalten mit Fass und Sauna ○ Sauna kommt irgendwann zw. 12-15 Uhr ○ Gurkenfass mitnehmen
 - Feedback negativ: Sauna und Pool zu spät angemacht → Lieferung nächstes Mal früher ansetzen, größeres Holz holen für Feuerschale, Lüftungs- und Heizzyklus besser takten, Post früher hochladen nächstes Mal, Ansagen am Tag klarer und strukturierter

- Feedback positiv: Vermietungen waren positiv gestimmt, Aufgüsse waren super, Menge an Sauna und Badefass perfekt, Gurken haben geschmeckt
- Weihnachtsvorlesung ○ Termin: 12.12.2025, Start 18 Uhr, FSR 17 Uhr, Partystart 22 Uhr ○ Im Lindenpark (freuen sich auf uns) ○ Werbung drehen
 - Plakate werden abgeholt und aufgehangen

5. Team Öffentlichkeitsarbeit

- Homepage
- E-Mailverteiler ○ Unbedingt die Mails wieder auf ungelesen machen!!!
- Instagram ○ Mehr Reeeeeels!!!
- Klausurensammlung für Gedächtnisprotokolle und Zusammenfassungen
- TikTok

6. Team Merch

- Nächste Drucke sollen mit Siebdruck gemacht werden
- Neue Designs und Produkte sind vorhanden
- Zu Erstiwoche schon Ausstellungsstücke um gut Werbung zu haben
- Eventuell 11teamsports → viele von BuFaTa machen wohl Merch mit denen?
- Eigentlich soll jeder Merch aus DE das Logo von „Sportstudierende DE“ draufhaben
- Eventuell selbst drucken?
- Kooperation mit Ben wird beendet aufgrund zu vieler Probleme
- BuFaTa: 7 FS sind bei Fan12 (wohl sehr zufrieden, Preise ok, extrem viel Auswahl)
- Kino druckt Merch in Potsdam (auch gute Qualität, lokaler Anbieter, man muss in Vorkasse gehen, ab 10 Shirts bereits Rabatt)
- Ben Burton ghostet Kino, zuerst sollte er neuen Pullover bekommen, dann Kooperationsende, dann Ghosting, Kino hat jetzt mit Anwalt gedroht
- Gmünd hat mega geile Jacken, sind von Intersport; viele andere FS haben coole Trikots, Jogger, Anzüge, Tangas → anschreiben und kaufen!!!

7. Team Raum/Keller

- Keller/ Raum ordentlich gestalten!
- Inventarliste wurde aktualisiert, ist auf Box.UP hochgeladen

8. Team Kooperation

- Party mit Medis?

9. Sonstiges

- Kuchendienst: 2x Luis, Peggy, 2x Jonas, Alex, Pia, Emmy, Vorstand
- Kostüm: 3x Alex, Jonas, Lulu, Peggy

10. Termine nächste Sitzung

- 03.12.2025